

Kunstrasensanierung mit Unterstützung des Swisslos Sportfonds Baselland

Im Herbst 2024 konnte die Sportanlage Im Brüel in Allschwil mit einem modernen Kunstrasen auf Spielfeld 3 vollständig erneuert werden. Diese umfassende Sanierung war notwendig, um das Spielfeld, das aufgrund baulicher Mängel und unzureichender Drainage oft unbespielbar war, für den vielseitigen Einsatz durch Vereine, Schulen sowie private und betriebliche Sportgruppen fit zu machen. Mit einer Investition von 1,25 Millionen Franken bietet die Anlage nun optimale Bedingungen und entspricht den Anforderungen bis zur 3. Liga.

Ein besonderer Dank gilt dem Lotteriefonds Baselland, der das Projekt mit einer grosszügigen finanziellen Unterstützung in Höhe von rund 300'000 Franken ermöglicht hat. Diese Förderung trägt massgeblich dazu bei, dass die Gemeinde Allschwil ihren Einwohnerinnen und Einwohnern eine moderne, ganzjährig nutzbare Sportfläche bieten kann.